

L'IAAF annonce une croisade contre la corruption



La Havane, 7 juillet, (RHC).- L'IAAF, la Fédération Internationale des Associations d'Athlétisme a annoncé ce mardi une croisade contre la corruption et le dopage, deux maux qui ont durement frappé l'athlétisme cette dernière année.

L'IAAF cherche à redorer le blason par des mesures visant à rehausser la figure des athlètes.

Au cours d'un forum qui a siégé à Amsterdam, siège du championnat européen, l'IAAF a en effet avancé 15 propositions considérées comme clés pour revitaliser l'organisation.

Parmi ces propositions figurent la suppression du poste de trésorier, la limitation du pouvoir du président et la création d'un nouveau code de conduite intégrale qui viendra s'ajouter à celui d'éthique.

Après des consultations avec les fédérations nationales, un congrès extraordinaire est prévu au mois de décembre quand ces propositions seront mises aux voix.

«Nos propositions de réforme montrent le sérieux avec lequel nous voulons saisir les problèmes auxquels est confronté notre sport et elles font partie de la conception d'une organisation diverse, moderne et forte» a souligné hier à Amsterdam, Sebastian Coe, président de l'IAAF.



Radio Habana Cuba